

Kreis Soest

Umstellung auf Kartenzahlung

[01.02.2018] Auf Kartenzahlung stellt der Kreis Soest an den Schaltern der Kfz-Zulassungsstellen in Soest und Lippstadt sowie beim Bürgerservice im Foyer des Soester Kreishauses um. Damit soll die Dienstleistungserbringung beschleunigt werden.

Ab dem 5. Februar 2018 kann an den Schaltern der Kfz-Zulassungsstellen in Soest und Lippstadt nur noch mit Girocard gezahlt werden. Die Kreisverwaltung bittet die Kunden diese Zahlungsmöglichkeit zu nutzen, um so einen schnellen Ablauf der Dienstleistungserbringung zu unterstützen. „Die Zahlung mit der Karte ist ausdrücklich erwünscht“, betont Abteilungsleiter Mirko Hein. Wie der Kreis mitteilt, kann in Kürze zudem per Maestro- und V-PAY-Karten sowie Master- und VISA-Karten bezahlt werden. Dies gelte auch für den Bürgerservice im Foyer des Soester Kreishauses. Barzahlung sei nur an den zentralen Infotheken der beiden Standorte sowie im Bürgerservice im Kreishaus möglich. Wie die Kommune weiter berichtet, können Wunschkennzeichen online reserviert sowie Fahrzeuge via Web abgemeldet werden. Außerdem können abgemeldete Fahrzeuge online wieder auf den gleichen Halter zugelassen werden. Darüber hinaus besteht an allen drei Standorten die Möglichkeit der Online-Terminvereinbarung.

(ba)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Soest, Bezahlsysteme, Kfz-Wesen